
 

 

  

 

 

 

浦っ子

 活動すると少し汗ばむ陽気にもなってきましたが、心地よい浜風の後押しを受け、子ど

もたちは毎日力いっぱい活動しています。

６月７日（土）には西浦小学校・西浦地区合同の運動会が開催されます。今年は小学生

だけになりましたが、元気いっぱいな姿と

す。少しでも良い演技を見ていただける

生懸命練習に励んでいます。来週には運動会

元に届くと思います。保護者のみな様、地域のみな様、ぜひ運

動会へお越しください。お待ちしています。

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西浦

今、敦賀市の全小・中学校

をもとにスクールプランを作成

います。 

 本校でもスクールプランを

を設けて具体的な取り組みを

もとに、子どもたちに確かな

となり努力してまいりますので

援と学校評価へのご協力をよろしくお

す。なお、スクールプランについては

てありますのでご覧ください

勤勉・誠実・健康な浦っ

 
 
 

「聞い

校教育の中で活用すること）を進めてい

生の遊津海斗さん

計」

下水の働き」

 

んでいたので、この日もスムーズ

いた人から

出

に

していきたいと考えています。

子は伝統を引き継ぎます！ 
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６月７日（土）には西浦小学校・西浦地区合同の運動会が開催されます。今年は小学生

元気いっぱいな姿と伝統ある「西浦太鼓」を今年も

いただけるよう、子どもたちは一

来週には運動会プログラムもお手

保護者のみな様、地域のみな様、ぜひ運

お越しください。お待ちしています。 

西浦の風 
敦賀市立西浦小学

校長室だより

平成２６年

中学校では、敦賀スタンダード

作成して教育にあたって

でもスクールプランを策定し、４つの重点目標

みを進めています。プランを

かな力がつくよう全職員一丸

してまいりますので、プラン推進へのご支

をよろしくお願いいたしま

スクールプランについては、裏面に掲載し

ください。  

っ子を育てるために 

  
５月１９日（月）に５、６年生が発表をしました

「聞いて  考え  発信する」力をつけるため、

校教育の中で活用すること）を進めていきます。

生の遊津海斗さんは「４００年前にスペインから贈られた時

計」の記事について、中井涼太さんは「海を豊かにする川や地

下水の働き」の記事について発表してくれました。

 昨年まで中学生がしていた『ＮＩＥスピーチ』

んでいたので、この日もスムーズな発表ができました。聞いて

いた人からは「初めて聞いた、よくわかった」との

出されました。  
さらに上を目指すために、聞いている人が、

に自分の考え（意見）を入れて話せるよう、子どもたち

していきたいと考えています。  
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発信する」力をつけるため、ＮＩＥ（新聞を学

きます。この日、６年

スペインから贈られた時

は「海を豊かにする川や地

について発表してくれました。  
スピーチ』をしっかり学

発表ができました。聞いて

「初めて聞いた、よくわかった」との感想が多く

聞いている人が、発表された内容

話せるよう、子どもたちを指導

) 学校･地区合同運動会 

) 振替 

) 二州へき地複式 

児童交歓会 

) 全校集会 

) 敦賀市教育委員会 

学校訪問 


